



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**

Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".



NOTA DE PRENSA N° 108 - 2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Unidad de cardiología del Hospital Regional presta un servicio integral**

**Gracias a la alta preparación profesional de los médicos especialistas y a los equipos de última tecnología se han realizado operaciones exitosas al corazón en Cajamarca.**



“El equipo de profesionales de la unidad de cardiología del Hospital Regional de Cajamarca brindamos una atención integral al paciente”, indicó el jefe del área de cardiología, Dr. Jorge Martos Salcedo; así también precisó que: “Se atiende pacientes de todas las edades: niños, adolescentes, jóvenes, adultos, personas de la tercera edad, incluso se realiza tratamientos cuando el ser está en el vientre materno, cuando existe sospecha de cardiopatía”.

Cuando un paciente llega al hospital con síntomas cardiacos pasa a consulta médica con el cardiólogo, luego se indica exámenes auxiliares no invasivos (electrocardiograma, prueba de esfuerzo, ecografía cardiaca, etc.). Con el diagnóstico completo, el cardiólogo evalúa los exámenes para iniciar el tratamiento, cuando los casos son complejos la junta de médicos decide los procedimientos de intervención.

La mayoría de pacientes atendidos en el Hospital Regional Cajamarca llevan un tratamiento médico por hipertensión y problemas valvulares, los controles médicos son permanentes, de acuerdo a la enfermedad.



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

Otro grupo de pacientes, que tienen las arterias coronarias obstruidas, son atendidos por un cardiólogo intervencionista mediante un cateterismo cardiaco (técnica que se ingresa al corazón con catéteres para desatascar las arterias).

Mientras que en el caso de los pacientes con enfermedades congénitas se procede a resolver el problema con una cirugía cardiovascular, mediante una cirugía quirúrgica al corazón o arterias para resolver una cardiopatía congénita, cambiar una válvula en el corazón, etc.

“Los cajamarquinos con problemas al corazón tienen la suerte de ser atendidos por un equipo selecto de médicos especialistas en cardiología en el Hospital Regional de Cajamarca; además, contamos con la unidad de cardiología implementada con equipos de última generación”, finalizó el Dr. Jorge Martos Salcedo.

### EQUIPO HUMANO

La unidad de cardiología está conformado por los médicos: Jorge Matos Salcedo, Hernán Vela, Miguel Córdova, Walter Cabellos, Cesar Velázquez, David Vidal y Carlos Zapatel; las enfermeras Patricia Herrera, Roxana Matos y la técnica Rut Alvarado.

### DATO:

Según las estadísticas de unidad de cardiología, se atienden aproximadamente 30 consultas de cardiología por día.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 14 de febrero de 2014

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**